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Ich seh es relativ entspannt.

Durch das Bundesligajahr, den Löwentransfer, und (sich fürs Management evtl. bereits
abzeichnende) zukünftige Transfers hat man einfach recht viel Einnahmen in einem Jahr.

Wenn man nicht unbedingt scharf drauf ist dafür Steuern abzudrücken braucht es Ausgaben.

Das Geld wird also in (entwicklungsfähige) Spieler gesteckt, und kann dann in den kommenden
2-4 Jahren Stück für Stück veräußert werden.

Zudem hat der Trainer die komfortable Situation sich die besten rauszupicken (gut,.. davon
sprechen wir aktuell lieber nicht).

Gehaltsmäßig darf man sich halt ned übernehmen, aber diese Gefahr sehe ich aktuell nicht
(keine überteuerten Alt"Stars") und vertraue da erstmal dem Finanzvorstand.
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